

# HEXELIED

1632 en Lorraine, Catherine Wendling, une jeune herboriste et guérisseuse passionnée est accusée de sorcellerie. Depuis son cachot, elle se remémore ses moments de femme libre et l'enchaînement tragique des événements qui vont la mener au bûcher au petit matin. Un hommage à toutes les femmes d'hier et d'aujourd'hui, qui se sont battues et résistent encore pour leur intégrité, leur liberté !

Hexelied est un spectacle atypique où se mêlent deux langues et trois formes artistiques. Le chant, la musique et le dessin se complètent pour éclairer avec magie l'histoire de Catherine. Ce spectacle plein de poésie est aussi une invitation à découvrir ou à retrouver une langue, un dialecte ; véritable lien entre le passé et le présent, une ouverture sensible et mystérieuse. La narration en français ponctue les chants en francique.

Ecriture des chants : Alphonse Walter

Interprétation : Anabelle Senger

Composition et interprétation musicale : Aurélien Troesch

Dessins projetés en direct : François Génot

Ecriture des textes narratifs : A. Walter, A. Senger

Ecriture du chant final : Jean-Louis Kieffer

Son : Thomas Kaiser

Lumières : Philippe Kieffer

Arrangement final : Roberto Graiff

Spectacle tout public à partir de 10 ans.  
Public dialectophone et non dialectophone.  
Durée : 1h00

Pour toute information :  
ARToPIE - centre de création, Meisenthal  
03 87 96 94 15 / artopie@gmail.com  
www.artopie-meisenthal.org



La Région

Lorraine

SarreGuemines  
VILLE DE CULTURE

